

PRESSEMITTEILUNG

BayernCare:

Andreas Lorenz erhält Prokura und wird Leiter Vertrieb

Vertriebsspezialist soll Flächenvertrieb ausbauen

Erlangen, den 18. Februar 2022 – Andreas Lorenz, seit 2020 als Vertriebsspezialist bei der BayernCare tätig, hat zum 1. Februar 2022 die Leitung des Vertriebs übernommen und wurde zum Prokuristen berufen. Der 29-jährige soll den Flächenvertrieb der Seniorenimmobilien weiter ausbauen.

„Neben seiner Vertriebsexpertise bringt Andreas Lorenz umfangreiche Kenntnisse im Finanzsektor mit und hat die Umstellung unseres Vertriebs auf den Flächenvertrieb im vergangenen Jahr bereits eingeleitet“, erklärt Christopher Kunze, Geschäftsführer der BayernCare.



Andreas Lorenz verfügt über einen Bachelor of Arts in Business Administration und Abschlüsse als Sparkassenfachwirt, Immobilienmakler (IHK) und Bankkaufmann. Vor seinem Eintritt bei der BayernCare war er über 11 Jahre für die Sparkasse tätig, zuletzt als Immobilienbetreuer, unter

anderem für private Banking. 2020 wechselte er zur BayernCare und begleitete im vergangenen Jahr bereits die Einführung eines CRM-Systems für den Flächenvertrieb der Seniorenimmobilienprodukte. „Über das neue System können unsere Vertriebspartner zentral auf unsere Immobilienprodukte zugreifen. Damit schaffen wir nicht nur ein verbessertes Angebot für unsere Partner, sondern können auch unsere Verkaufszeiträume deutlich verkürzen“, erläutert der Vertriebsleiter.

Im laufenden Jahr soll das Partnernetzwerk weiter ausgebaut und ein internes Vertriebsteam aufgebaut werden. Darüber hinaus will man vereinzelt Projekte auch im Globalverkauf an institutionelle Investoren veräußern. Die BayernCare expandiert und hat aktuell sechs Projekte in der Planung und Entwicklung, für weitere Anbindungen steht man bereits in konkreten Gesprächen.

„Der Ausbau des Flächenvertriebs wird uns bei unserem derzeitigen Wachstum sehr unterstützen. Wir freuen uns mit Andreas Lorenz hier einen versierten Experten an unserer Seite zu haben, der dieses Thema vorantreiben wird“, so Christopher Kunze, Geschäftsführer der BayernCare.

BayernCare GmbH

Die BayernCare mit Sitz in Erlangen realisiert Immobilien im Wachstumsmarkt des Senioren- und Pflegebereichs in Bayern. Das Unternehmen ist Vorreiter in der Entwicklung zukunftsweisender Kombinationen aus Pflege und seniorengerechtem Wohnen. Insgesamt wurden bislang 41 Senioren- und Pflegeeinrichtungen projektiert und realisiert. Die BayernCare zählt damit zu den führenden Anbietern im süddeutschen Raum und bietet Kapitalanlegern und Eigennutzern mit ihren Objekten die Vorzüge einer nachhaltigen und seniorengerechten Immobilienanlage aus erster Hand.

www.bayerncare.de

Die Sontowski & Partner Group

Die Sontowski & Partner Group ist ein familiengeführtes, auf die Immobilienwirtschaft spezialisiertes Beteiligungsunternehmen, das sich durch innovative Unternehmensgründungen stetig neue Geschäftsfelder erschlossen hat. Im operativen Kerngeschäftsfeld *Development* fasst das Unternehmen eigenständige und spezialisierte Projektentwickler und Bestandshalter zusammen, die aus der Sontowski & Partner Group hervorgegangen sind. Hierzu gehören die S&P Commercial Development, die S&P Homes, die S&P Grund Invest und die BayernCare.

Über den Geschäftsbereich *Investment & Digital Solutions* hält die Sontowski & Partner Group strategische Beteiligungen an ausgewählten Investment- und Assetmanagern sowie PropTechs (Property Technology Companies). Hierzu zählen die DIC Group, Inreal Technologies, zinsbaustein.de sowie die TLL Beteiligungs- und Grundbesitz AG.

Die Sontowski & Partner Group wurde 1984 gegründet und hat ihren Sitz in Erlangen.

www.sontowski.de

Pressekontakt:

Kirsten Bauseler
Unternehmenskommunikation

Tel: +49 9131 - 7775 - 643

Mobil: +49 173 - 53 18 277

E-Mail: kirsten.bauseler@sontowski.de